

保護者の皆様へ

## ミニスポーツデイについて

聖母の園保育園  
令和2年9月24日  
(発行 - 43)

台風12号の影響で延期となっておりますが、ミニスポーツデイが明日に迫りました。今回はコロナウィルスの影響もあり、安全面を第一に考え、保護者の方には参観、見学をご遠慮いただく形をとらせていただきました。その中で、保護者の皆様からは「子どもの成長や頑張りを一目でも見たい…」「最後のスポーツデイだからこそリレーを見たい…」など様々のご意見もいただいております。保育園としても検討を重ねてきましたが、夏期保育を終えて、9月から通常保育に戻ったものの、残暑が厳しく思うように外遊びをできないことや、園庭の環境が整わないことが重なり、スポーツデイの練習も数回しか行えていないことが現状です。保育園としましては、本来は「親子で楽しむスポーツデイ」を目的としていますが、今年は子どもたちにとって無理のない中で、遊びの延長としてミニスポーツデイを楽しんでもらいたいという思いがあります。今年度の行事の在り方については様々のご意見があるかと思いますが、子どもたち、保護者の皆様にとって安全面を第一に考えての判断であることをご理解いただきたいと思います。

当日は保育時間内での開催となりますので、園庭の周りで見学をされる方がいた際、保育士が誘導に入ることはできませんし、近隣の方への迷惑となってしまいます。そして、子どもたちが保護者を見つけてしまうと、不安定になり泣き出してしまうことも予測されますので、当日の見学はご遠慮いただくようお願いいたします。

2020年9月24日(木) 予定でしたが、台風12号接近のため **25日(金) 9:45～**となります。雨天、園庭の状態が悪い場合は9月30日(水)の予定です。

当日は9時45分からの開始となりますので、**9時15分まで**に登園していただくようお願いいたします。

子どもたちにとって楽しい1日となりますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。